

5月

人と自然・光り輝く郷土芸能伝承の郷

ひろせだより

第 192 号
発行日
令和2年5月14日
発行
広瀬地区センター

子ども教室開講!

世帯数・人口 (令和2年4月末現在)

	世帯数	人口	男性	女性
広瀬	419	1,116	572	544
奥州市	45,728	115,264	55,985	59,279

(世帯数・人口を掲載します参考にして下さい)

令和2年度の「広瀬放課後子ども教室」が4月20日(月)から始まりました。今年、9名の新しい仲間を迎えて総勢45名の元気な子供達が通ってきております!

スタッフの方々から、一般的な注意に加え新型コロナウイルス感染予防対策のため、「マスク着用・手洗い・消毒」や3密【密閉(むしむし)・密集(ぎゅうぎゅう)・密接(がやがや)】を避けるための大事な約束ごとが話されました。少し緊張した面持ちでしたが、子供達はシッカリ聞いて行動しておりました。みんなが協力し合って、楽しい子ども教室になればいいなと思います。



真剣に話を聞く子供達、3密対策で離れてすわりました



スタッフの方から、正しい手洗いの指導を受ける新入生の皆さん



安全に歩こうね!

広瀬小学校交通安全教室が4月21日(火)に行われました。

当日は風の冷たいさむ~い日でしたが、実際に道路に出て走行教室と安全点検を行いました。

安全教室では、交通指導員の方々から正しい自転車の乗り方や横断歩道の渡り方、安全な道路の歩き方などを説明していただき、実際に道路に出て確認しました。



よろしくお願いします 4月から第8区長に菊池 安博さん(平)が委嘱されました。

乾電池・蛍光灯の回収について

乾電池や蛍光灯については水銀等の有害な物質が含まれている場合がありますので、地区センターに回収ボックスを設置しておりますのでご利用下さい。

白熱電球やハロゲンランプ、グロー球、割れた蛍光灯は、燃えないゴミにお出してください。ご協力よろしくお願いいたします。



環境保健部より

きれいになりました！

4月12日(日)の春の大掃除・クリーン行動日は、大変お疲れ様でした。

寒い中、319人の地区の皆さまに協力いただき、沢山のゴミが回収されキレイな広瀬になりました。

なんと燃えるゴミ33袋・燃えないゴミ18袋・ビン類2.5袋・缶類8袋・ペットボトル3袋にもなりました！不法投棄は2つの地区から、座いす・大量の家庭ゴミなどの報告がありました。ご協力頂きまして、有難うございました。



～地区センターからのお知らせ～

新型コロナウイルス感染防止の為、使用制限されていた地区センターのアリーナ・グラウンドが5月13日(水)より利用できるようになりました。利用の際は、3密を避け、感染防止対策(マスク着用・手洗い・消毒)をして頂きますようお願いいたします！

「麒麟がくる」出演者の方々にサインをいただきました！

昨年9月に歴史公園えさし藤原の郷をはじめ、広瀬柿ノ木地内でもロケが行われたNHK大河ドラマ「麒麟がくる」(NHK総合午後8時～)に出演されている方々から自筆サインが届きました。

明智光秀 役 長谷川博己さん

駒 役 門脇 麦さん

藤田伝吾 役 徳重 聡さん

地区センターに掲示しております。

検診を受けましょう！

○大腸がん・肺がん検診、結核健康診断

※受付時間

6月30日(火) 13:30～15:00

9月16日(水) 9:30～10:30

○胃がん検診

6月18日(木) 6:45～ 9:00

新型コロナウイルス感染症の影響に伴い、日程が変更になる場合があります。その際は改めてご連絡いたします。

5月～6月行事予定

- 18日(月) 定例区長会議
- 28日(木) 第1回振興会理事会
- 6/5日(金) 社会福祉部事務局会議
- 7日(日) 地区センター周辺草刈
(6区の皆さん)
- 7日(日) 高齢者宅声かけ訪問
並び交通安全指導(5区)
- 10日(水) 集草作業(各自治会)
- 28日(日) 地区一斉河川清掃



社会体育部からのお知らせ

6/14日 第16回グラウンドゴルフ大会

7/12日 第8回ソフトボール大会

を予定しておりましたが、コロナ感染症対策のため中止とさせていただきます。

皆様の理解とご協力をよろしくお願いいたします。